

# みどり園通信

Vol.15

みどり園広報委員会編集

2017年9月号

## サマーフェスティバル In 横市

8月19日に横市地区で開催されました「サマーフェスティバル in 横市」に利用者の皆様と遊びに行ってきました。

会場では、焼きイカやポテト、かき氷など沢山の出店があり、利用者の皆様も何を食べようか嬉しそうに話していました。舞台では歌や太鼓などの出し物もあり、手拍子をしたり、知っている曲が流れたら口ずさむなどして楽しく過ごしました。来年の夏も楽しみです。



東元様・川越様「おいしいよ〜♪」



椎屋様・安丸様「かき氷食べよう!!」



「記念にみんなで集合写真!!」



「えんや〜こ〜らよっと♪」

## みどり園の 取り組み



### 施設開放日について(ネットワーク委員会)

みどり園では、ネットワーク委員会を中心に施設開放日「オープン・ザ・みどり園」を開催しています。

写真は8月5日の「オープン・ザ・みどり園」の様子です。今回もたくさんの来場者で賑わいました。不定期ではありますが、次回の開催も楽しみです。



## 今月のベストショット



音楽活動での日野様「まるでミュージシャンみたい♪」

## 「ホームページリニューアルのお知らせ」

9月1日(金)に博愛会の  
ホームページが新しくなりました。

みどり園の情報や、活動報告・広報  
など様々な内容を更新予定ですので、  
是非ご覧ください。

<http://www.midorien-hakuaikai.com>

